

KUKA Sommerchallenge: Gemeinsam aktiv für den guten Zweck

Im Sommer haben sich 20 engagierte Mitarbeiter:innen von KUKA Österreich einer besonderen Herausforderung gestellt: Sie sammelten durch sportliche Aktivitäten Spenden für einen wohltätigen Zweck.

Über einen Zeitraum von zwei Monaten wurden alle sportlichen Aktivitäten der KUKAner – darunter Laufen, Radfahren, Wandern, Tennis, Krafttraining und Yoga – dokumentiert. Gemeinsam kamen so beeindruckende 600 Stunden sportlicher Aktivität zusammen. Dank des Engagements des gesamten Teams konnte dadurch eine Spendensumme von EUR 1.000,- gesammelt werden.

Mit dem Projekt „Glück schenken – Intensivwochen für Familien mit behinderten Kindern“ wurde ein lokaler Spendenempfänger gefunden, der sich mit viel Herz und Leidenschaft für Familien mit beeinträchtigten Kindern einsetzt. Im Mittelpunkt dieses in Österreich einzigartigen Projekts steht die ganzheitliche Betreuung der Familien, wodurch ein wertvoller Beitrag zur Lebensqualität und Entlastung geleistet wird – ein Herzensprojekt, das KUKA gerne unterstützt.

